

Tout est fin prêt à Artemisa pour le meeting demain à l'occasion de la Journée de la Rébellion Nationale à Cuba



Le Mausolée des Martyrs d'Artemisa, province de l'Ouest de Cuba accueillera ce samedi le meeting national pour le 61^e anniversaire des attaques contre les casernes Moncada, à Santiago de Cuba , et Carlos Manuel de Céspedes, à Bayamo.

Le discours central du meeting à l'occasion de la Journée de la Rébellion Nationale, sera prononcé par le Commandant de la Révolution Ramiro Valdés, l'un des habitants d'Artemisa, ayant participé à l'épopée historique du 26 juillet.

8000 habitants de cette jeune province dont des dirigeants d'organisations politiques, populaires et sociales, des membres des Forces Armées Révolutionnaires et du Ministère de l'Intérieur y représenteront le peuple cubain , protagoniste aussi des actions du 26 juillet à Santiago de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/29486-tout-est-fin-pret-a-artemisa-pour-le-meeting-demain-a-loccasion-de-la-journee-de-la-rebellion-nationale-a-cuba>



Radio Habana Cuba